



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

médecins

Question écrite n° 59569

Texte de la question

M. Jean-Claude Flory attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports, s'agissant de la présence médicale en milieu rural. Dans le cadre de la publication de l'atlas 2009, l'ordre des médecins constate que les médecins sont de moins en moins nombreux par rapport à la population et inégalement répartis sur le territoire national. Ce constat n'est pas nouveau et pose la question du *numerus clausus* fortement réduit dans les années 80, dont on sait qu'il est l'un des principaux responsables de la désertification médicale. Aussi, il souhaite savoir quelles mesures sont envisagées par le ministère pour pallier cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Claude Flory](#)

Circonscription : Ardèche (3^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 59569

Rubrique : Professions de santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(e)s

Question publiée le : 29 septembre 2009, page 9184

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)